



連日猛暑日が続いている。園庭のくすの木の根元にはいくつかのセミが出てきた穴があるのですが、セミの声が聞こえません。セミは気温が高くなりすぎて危険な暑さになると鳴くのをやめる習性があるそうです。自然界に生きる厳しさ、命を守る行動が身についている証拠ですね。保育園生活の中でもあまりの暑さから活動が制限されてしまいますが、暑さ対策をとりながら夏ならではの体験を取り入れています。未満児クラスでは感触遊びとして、こんにゃくやしらたきを使った遊びを取り入れ、室内でひんやり感を楽しんだり工夫をしながら保育を行っています。3歳以上時児クラスでは月末のえんにち祭りに向けお店屋さんの作品づくり、準備を重ねおまつりの日を楽しみにしています。お兄さんお姉さんの活躍がきらりと光る1日になりそうです！

## どきどきわくわく デイキャンプ

7月3日（水）ぱんだぐみ（5歳児）さんは、おにし青少年野外活動センターにデイキャンプに行ってきました。川遊びや芝すべり、みんなの大好きな虫取り！！お腹には、流しそうめんをいっぱい食べました。さまざまな体験を繰り返し、子ども達は心も体も大きくなっています。笑顔が絶えないデイキャンプでした♪



## すいかわりあま~いすいか♪いただきます！

すいかわりでは、ぱんだ・やぎぐみのお友だちが「あま~いスイカがたべたい！！」「頑張って割るぞ～！！」と意気込んで望みました。目隠しをして、「もっと右！」「あと一步前！」お友だちの指示を聞きながら前へ前へ・・・。なかなか割るのはむずかしい・・・。数名、すいかに命中しましたが、みんなの力では残念ながら割れませんでした(\*^-^\*)でも、包丁で切ってもらってパクパクモリモリ「あま~い♡」全クラスのお友だちも美味しそうに頬張っていました。



### ✿保育目標✿

- \*元気な子ども
- \*思いやりのある子ども
- \*いきいきと表現できる子ども
- \*身辺処理のできる子ども



### 8月の行事予定

1日	木	
2日	金	や・ぱ水泳教室
3日	土	
4日	日	
5日	月	
6日	火	
7日	水	
8日	木	
9日	金	
10日	土	夏季協力保育日(～8/17)
11日	日	山の日
12日	月	振替休日
13日	火	
14日	水	
15日	木	
16日	金	
17日	土	
18日	日	
19日	月	
20日	火	
21日	水	
22日	木	
23日	金	ぱんだ・こあら水泳教室
24日	土	
25日	日	
26日	月	
27日	火	
28日	水	避難訓練
29日	木	
30日	金	えんにちまつり おとまり保育(ぱんだ組)
31日	土	



# クラスのようす



## ひよこぐみ(0歳児)

一人歩き、伝い歩き、ハイハイ、ずりばいと月齢に応じ身体をのびのびと動かしているひよこぐみの子ども達！マットで段差を作つて上り下りを楽しんだりちょっと高い所からの景色を楽しんだりしています。そして、眠くなった子はスヤスヤ・・・一人ひとりの生活リズムを大切にしながら暑さに負けず元気に過ごしています！！



## りすぐみ(1歳児)

お天気のいい日に園庭で泥んこ遊びや水遊びを楽しみました。水たまりでダイナミックに水しぶきをあげたり、座り込んでじっくり遊んだり、楽しみ方は様々です。体幹がしっかりときて、バケツに水を汲んで運んだり、裸足で大きな砂山を一生懸命登る姿はたくましいです。夏ならではの遊びをたっぷり楽しんで過ごしています。



## うさぎぐみ(2歳児)

最近のうさぎぐみさんはどろんこ遊びや水遊びに夢中！はじめの頃は遊び方がわからなかったようで控えめでしたが、最近は山からジャンプして泥水の跳ね返りを楽しんだり、池で寝転んで泳いでみたりとダイナミックになってきています！水遊びでもお友達同士で水を掛けあい楽しそうです♪夏ならではの遊び、もっともっと楽しんでいきます(^▽^)



## こあらぐみ(3歳児)

夏らしく暑い日が続いていますが、こあらさんは元気いっぱいで過ごしています。お鞄整理やお着替えなど、自分のことは自分で取り組む姿が多くなってきました。がんばろうとする気持ちを大切にしながら、引き続き見守っていきたいです。ハサミの使用を始めました。どの子も興味を持って使用していますので、お休みの日などにご家庭でも親子で制作を楽しんでいただけたらと思います。



## やぎぐみ(4歳児)

連日の猛暑が続いているですが子ども達はみずあそびを満喫して涼を楽しんでいます。始めの頃は水が苦手で気分が乗らなかった子も、今では顔に水がかかってもへっちゃらで楽しめるようになりました。室内では、「えんにち」に向けて、子どもたちのやりたいこと、作りたいものの意見を聞いてたくさん取り入れて制作を楽しんでいます。



## ぱんだぐみ(5歳児)

子どもたちはプール遊びを思いきり楽しんでいます(\*^\_^\*)  
スイミングで教わったバタ足やロケットをして、保育園のプールも大満喫しています♪  
みんなで流れるプールをつくって、「キャー(≧▽≦)」  
と言いながら、流れている姿はとっても可愛いです♡



《すいかわりの日 水風船でのあてをしました！》

